



PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Presse-Information

BMW Motorrad Motorsport

3. April 2022

Michael van der Mark startet nicht beim WorldSBK-Saisonauftritt in Aragón, Ilya Mikhalchik als Ersatz.

- **BMW Motorrad WorldSBK Team Fahrer Michael van der Mark konzentriert sich auf die Heilung seines gebrochenen Beins.**
- **BMW Motorrad Werksfahrer Ilya Mikhalchik bestreitet für das BMW Motorrad WorldSBK Team die letzten Tests und den Saisonauftritt im MotorLand Aragón.**
- **Michael van der Mark: „Mein Ziel ist, so schnell wie möglich wieder fit zu sein“.**

Alcañiz. Der verletzte Michael van der Mark (NED) hat die Entscheidung getroffen, nicht am Saisonauftritt 2022 der FIM Superbike World Championship (WorldSBK) am kommenden Wochenende im MotorLand Aragón (ESP) teilzunehmen. Der Werksfahrer aus dem BMW Motorrad WorldSBK Team wurde vergangene Woche aufgrund der Beinfraktur operiert, die er sich bei einem Trainingsunfall mit seinem Mountainbike zugezogen hatte und konzentriert sich nun voll auf den Heilungsprozess. BMW Motorrad Werksfahrer Ilya Mikhalchik (UKR) vertrat van der Mark bereits kürzlich beim Barcelona-Test und wird dies bei den finalen Tests und auch beim Saisonauftritt wieder tun.

Van der Mark sagt: „Es war eine schwierige Entscheidung, aber leider werde ich nicht versuchen, im MotorLand Aragón zu fahren. In diesem Moment müssen wir klug sein und Ruhe bewahren, denn das ist die einzige Möglichkeit, wie ich in meinem Heilungsprozess vorankommen kann. Ich vermisse es wirklich, mit dem Team zu arbeiten und meine BMW M 1000 RR zu fahren. Aber jetzt ist mein Ziel, so schnell wie möglich wieder fit zu sein.“

Nachdem er mit dem BMW Motorrad WorldSBK Team in Barcelona (ESP) getestet hatte, war Mikhalchik weitergereist nach Le Mans (FRA), um sich mit dem BMW Motorrad World Endurance Team auf die FIM Endurance World Championship 2022 (FIM EWC) vorzubereiten. An diesem Wochenende tritt er in Jerez de la Frontera (ESP) mit dem easyRace BMW Team in der Spanish Superbike Championship an und wird dann rechtzeitig für die finalen WorldSBK-Tests am morgigen Montag und am Dienstag ins MotorLand Aragón kommen.

BMW MOTORRAD MOTORSPORT



PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Pressekontakt.

Benedikt Torka

Pressesprecher BMW Motorrad Motorsport

Tel.: +49 (0)151 – 601 32455

E-Mail: benedikt.torka@bmwgroup.com

Media Website.

www.press.bmwgroup.com/deutschland

BMW Motorrad Motorsport im Web.

Website: www.motorsport.bmw-motorrad.com

Facebook: www.facebook.com/bmwmotorradmotorsport

Instagram: www.instagram.com/bmwmotorradmotorsport

Twitter: <https://twitter.com/BMWMotorradMoSp>